
Usuarios digitales inmunes al ciberacoso

El Gobierno de Canarias presenta un decálogo de recomendaciones animadas para proteger a la infancia y la juventud de posibles delitos o adicciones en línea

Para protegerse en línea, evitando ser víctima de adicciones o de delitos como el ciberacoso, la Consejería de Economía, Conocimiento y Empleo del Gobierno de Canarias, que dirige Elena Máñez, a través de la Agencia Canaria de Investigación, Innovación y Sociedad de la Innovación (ACIISI), ha promovido la campaña divulgativa ‘Seguro de TIC’, que permite a jóvenes y adolescentes identificar las posibles señales de peligro al hacer uso de las tecnologías en internet, videojuegos o redes sociales.

El ciberacoso es uno de los riesgos para la infancia y la juventud atraídos por las tecnologías de la información y la comunicación (TIC), que se detecta en al menos un 12% de jóvenes en España. La cifra aumenta conforme la edad avanza hacia la adolescencia, llegando hasta una diferencia de 7 puntos porcentuales entre los 9 y los 16 años. Reconocer el ciberacoso es clave para prevenirlo y combatir el problema.

El vídeo de veinte segundos de duración describe esta realidad posible con la utilización de las TIC y cómo neutralizar el abuso animando a la persona usuaria a acudir a progenitores, tutores o profesores para pedir ayuda. La animación 2D utiliza un lenguaje coloquial y humorístico cercano a la juventud canaria.

La acción del Gobierno de Canarias, financiada por el Fondo de Desarrollo Regional, está disponible como herramienta digital para la comunidad educativa en general, como recurso para centros escolares de Canarias y de formato idóneo para televisión y redes sociales.

Vídeo divulgativo ACIISI sobre Ciberacoso:

<https://www.youtube.com/watch?v=an1-vQfOIMk&list=PLkPZWFwWdAjTShrs2dCrk8S5vfbH3yRX6&index=10>

Más información sobre la campaña ‘Seguro de TIC’:

<https://www.cienciacanaria.es/secciones/te-puede-interesar/1129-una-experiencia-saludable-con-las-tic>